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Para colocarse como 
líder--el1 solitario 

C.B. a 

Nacho Revengo. 

Sin lugar a dudas es el cho
que de la jornada. Ambos con
juntos están imbatidos, por 
tanto suman todos los puntos 
posibles. El equipo que venza 
hoy en el pabellón .municipal 
Salto del Caballo podrá decir 
con la cabeza muy alta que es 
el único que ha doblegado a 
todos sus rivales y que aún no 
conoce la derrota. Hasta el 
momento los resultados del 
C.B. Toledo han sido más hol
gados que los de los alcarre
ños, con un dato significativo, 
los toledanos son los únicos 
que han pasado de la barrera 
de los mil puntos anotados, 
mientras que los alcarreños 
son los cuartos en este aspec
to, a más de trescientos puntos, 
lo que da idea del potencial 
ofensivo del C.B. Toledo. Sin 
embargo, también hay que re
saltar que los de Guaclalajara 
son los que menos puntos han 
encajado, siendo los toledanos 
los terceros en este aspecto del 
juego. Por tanto, y tras este 
análisis, se puede preveer que 
el encuentro será una dura lu
cha entre el mejor ataque y la 
mejor defensa del subgrupo. 

Jorge Ballesteros, entrena
dor del C.B. Toledo, también 
piensa que será un partido di
fícil y se muestra cauto a la 
hora de hablar del mismo. 
Dice que a pesar de que en las 
temporadas precedentes siem
pre les han vencido con relati
va facilidad, no puede opinar 
sobre ellos, pues este año aún 
no les ha visto jugar. De todas 
formas piensa en el triunfo, 
para lo cual intentarán hacer 
un juego rápido y agresivo, 
aprovechando la buena condi
ción fisíca de sus jugadores, 
presumiblemente mejor que la 
de los alcareños. Para este en
cuentro el C.B. Toledo podrá 
contar con todos sus efectivos, 
Y además una posible nove
d~d, la de «Piro» Laguna. El 
p1vot toledano ha sido repes
cado por el Toledo tras un lar
go paréntesis. 

Por último, decir a la afi
ción toledana al baloncesto 
que se deje ver más por el pa
bellón Salto del Caballo cuan
do juega el C.B. Toledo. Es 
una pena ver como parece que 
el C.B. Toledo siempre juega 
fuera de casa, falta el calor del 
público. Ojalá que esta tarde a 
las. 18 horas haya más público 
anunando al C.B.Toledo en 
.este encuentro. 

Con la baja de Lozano. 

El F.S. Toledo viaja a Córdoba a 
ganar 

El fútbol sala Toledo viaja a la capital cordobesa para en
frentarse en la jornada del domingo al Cajasur. Aunque el To
ledo contará con la baja de uno de sus más importantes ju
gadores, Lozano, y la duda hasta última hora del brasile¿o 
Edu, que está tocado, no debe tener ningún problema para 
conseguir la victoria, ya que el equipo andaluz no está en un 
buen momento de forma y al conjunto de Zego le es impres
cindible la victoria para poder seguir obtando a entrar en la 
A-1. 

El entrenador brasile¿o del fút
bol sala Toledo espera obtener la 
victoria ante el equipo del Caja
sur, aunque comenta:«nos va a 
causar muchos problemas porque 
juega en casa y allí es dificil deba
lir».Aunq ue cuentan con la baja 
de Lozano por lesión el entrena
dor espera que el partido se de
sarrolle de forma positiva para el 
Toledo y para ello nos confirma
ba que va salir a ganar desde el 
primer momento. Sobre la táctica 
que va a utilizar,Zego no va a in
troducir ningún cambio especta
cular en la estrategia,«la única al
teración va a consistir en subir un 
poco la marca, defender en medio 
campo, ya que el equipo cuando 
defiende abajo no lo hace tan 
bien, por lo demás vamos a inten
tar dar mucha movilidad al juego 
para crear espacios y así intentar 
resolver el partido en la primera 
parte».El equipo cordobés no 
atraviesa un buen momento de 
juego y no defiende bien, pero el 
Toledo tampoco lo está haciendo 
bien en esta parcela, así Zego de
cía: «temo más las oscilaciones que 
tenga el juego de mi equipo que el 
juego del rival, estamos cometien
do errores infantiles, ingenuos y 
hay que solventarlos.»Para el en
trenador con que el resultado sea 
favorable por medio gol a cero, le 
basta, lo importante son los dos 
puntos. 

El lesionado Lozano 

Para Javier Lozano el partido 

Nacho Revenga 

Tras su buen triunfo ante el 
Madridejos, el Tolcar se desplazó 
a Tala vera para jugar ante el titu
lar de aquella localidad. Es un 
partido difícil, aunque la buena 
racha en la que se encuentran los 
del Polígono hace pensar que po
drán traerse el triunfo para To
ledo. 

Después de su última sesión de 
entrenamiento, celebrada el jueves 
por la noche en el pabellón del 
polígono industrial, Tolcar se en
cuentra a tope de cara a este en
cuentro. Aunque eso sí con las 
consabidas bajas de Olavarría y 
Díaz Retana. A este respecto, el 
habitual técnico del Tolcar, Jesús 
.Sánchez, comentaba que es un 
partido difícil e importante a la 

tiene que ganarlo el Toledo, «El 
equipo si quiere estar en la A-1 no 
puede permitirse el lujo de perder 
contra conjuntos que están por de
bajo en la tabla>>.En estos momen
tos el jugador sigue con la lesión 
que se producía en la rodilla, está 
en periodo de rehabilitación y el 
médico le ha aconsejado que no domingo lo haré si así me lo or

juegue el domingo. El jugador dena el entrenador, pero no me 

quiere ante todo recuperarse, pero encuentro en buenas condiciones 

En palabras de José María García 

La Once posible sponsor del F .S 
Toledo 

El vicepresidente del Tole
do fútbol sala confirmaba a la 
redacción de «EL DIA» la 
conversación teléfonica que 
mantenía con el jefe de depor
tes de la Once, José María 
García, que le afirmaba que 
hay muchas posibilidades que 
esta organización sponsorice al 
club toledano. Todavía no hay 
nada confirmado al respecto 
pero es muy posible que al 
principio de la semana próxi
ma el club tenga sponsor. El 
equipo anda mal económica
mente por los altos presupues
tos que se barajan en la divi
sión de honor del fútbol sala y 
hasta el momento no ha reci
bido ninguna ayuda. Se había 
creado un patronato municipal 
de deportes, que en palabras 
de el vícepresidente:«pensaba-

mas que iba a funcionar, era 
nuestra esperanza, pero en po
litica ya se sabe lo que pasa, y 
esto se ha venido abajo, lo que 
nunca se había conseguido en 
el deporte toledano, que era 
que todas las. especialidades 
deportivas hubieran llegado a 
un acuerdo en las asignaciones 
y cantidades que cada club te
nía que percibir, se había lle
gado a plasmar ese acuerdo, se 
habían confeccionado los esta
tutos y todo esto se ha venido 
a bajo, es una pena y un de
sastre para nosotro!>~ nos ha pi
llado con que ya teníamos con
tratados a una serie de perso
nas, a los brasileños que viven 
de esto y hay que pagarles». 
Esperemos que la Once apoye 
al equipo toledano por el bien 
del fútbol sala Toledo y los afi
cionados a este deporte. 

Con la presencia de Janaro· Oeo en el banquillo 

Duro enfrentamiento 
del Totear en Talavera 

vez para su equipo. Explicaba esta 
circunstancia diciendo que a pesar 
de que él todavía no ha visto esta 
temporada en acción al Talavera, 
siempre ha sido un conjunto difí
cil de batir. Se refería a Mario 
.como uno de los jugadores desta
cados y también resaltaba a su ju
gador-entrenador Parra. Decía 
que es un partido importante para 
ellos por cuanto una victoria sería 
consolidarse aún más en esa có
moda tercera posición, y por qué · 
no, poco a poco alcanzar a los de 

más arriba. 

Hay que significar que en el 
partido del Domingo será Jenaro 
Oeo quien dirija al equipo desde · 
el banquillo. Como ya anuncia
mos va a compartir la dirección 
técnica con Jesús Sánchez, sin 
embargo en esta ocasión solamen
te Jenaro se sentará en el banqui
llo, pues Jesús Sánchez estará au
sente de Toledo por problemas fa
miliares. Sin duda la presencia 'de 
Jenaro · Oeo ha retocado ligera
mente el estilo de juego del To!-

fisicas.»Parece que el equipo tole
dano no tiene suerte con las lesio
nes, y han llegado justo en el peor 
momento cuando se está produ
ciendo un periodo de transición 
metiendo en sus filas jugadores de 
la ciudad. 

Edu seguramente jugará. 

El jugador brasileño, aunque 
está algo tocado, es seguro que se 
alinie en el quinteto inicial, es im
portante su concurencia para con
seguir el triunfo, para él «el Caja
sur es un equipo duro, ya lo pudi
mos comprobar en el partido que 
jugamos aquí, pero creo quepo
demos ganarle. Un resultado 
aceptable para mi sería un 3-1». 

el quinteto inicial Los tres en
trevistados se quejaban un poco 
de la actitud del público toledano, 
y pedían comprensión para el 
equipo, el público. está acostum
brado a que el Toledo esté siem
pre encabeza con el eterno rival el 
Interviú Lloyd's, pero la realidad 
es que hay otros equipos quepo-
seen buenos jugadores.En el par-
tido contra el Cajasur habrá que 
tener muy en cuenta a sus indivi
dualidades, sobre todo al marro-
quí Younes. 
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car. Un estilo que si bien siempre ·e ll 

ha sido veloz y de contraataque, ·~ 

ahora es más agresivo y utiliza ~··· 
más jugadores a lo largo del en- ·~ ' 
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Para terminar apuntamos •• que"';:;·~l'.i; 

los del polígoncr ya podrán pÜn~' ·~:{~~ 
en acción a Ja vi Gómez .. El base :, 

;,~y';-

del Tolcar era la temporada~-· ¿fl 
da uno delos ftjos•en el:quintet~ ·JH 
titular y este año tambfé.n:JlUea!l·~·.~,~~;iJ 
hacer una gran aporútción: ll,l ~D.,· 'f.;~~. ¡ 

junto, aunque sin duda algúna.h!ti' ~)' 
más competencia por el .puesta'."- ::· 
por la llegada de Del Pino en,'~o;>: .-) 
dos últimos partidos de la lllano.•···12 
de Oeo, y que_ hasta e.t: mom'entq· .);)~ . ¡ 
lo está haciendo realmente. bien;~,Ji.:¡·¡ 
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